



Le chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne a rencontré le métropolite Silouane de Mont-Liban



Le 17 juin 2021, dernier jour de sa visite officielle à l'Église orthodoxe d'Antioche, le métropolite Antoine de Brovary et de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe russe, a rencontré le métropolite Silouane de Mont-Liban.

L'entretien avait lieu à la résidence de travail du métropolite de Mont-Liban, à Broummana. Le métropolite Antoine a salué Mgr Silouane au nom de Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, lui exposant la situation actuelle de l'Église orthodoxe ukrainienne.

De nombreux sujets à l'agenda des échanges interorthodoxes, ainsi que les problèmes qui se posent à l'orthodoxie dans le monde d'aujourd'hui, ont été discutés au cours de cet entretien fraternel.

Le métropolite Silouane a évoqué les responsabilités que portent Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, son humilité et sa fermeté dans la défense de la pureté canonique de l'orthodoxie.

L'archiprêtre Nicolas Daniliévitch, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Beyrouth, et l'archimandrite Antoine (Bitar), protosyngèle de la métropole de Mont-Liban, participaient à la rencontre.

Le même jour, la délégation de l'Église orthodoxe ukrainienne est repartie pour Kiev.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87471/>